Video-Sprech-Stunde

Informationen in Leichter Sprache



Was ist eine Video-Sprech-Stunde?

Sie gehen zur Ärztin oder zum Arzt. Zum Beispiel wenn Sie krank sind. Oder wenn Ihnen etwas weh tut. Oder wenn Sie Medikamente brauchen.

Die Ärztin oder der Arzt spricht dann mit Ihnen. Die Ärztin oder der Arzt untersucht Sie. Sie bekommen dann Medikamente. Das heißt: **Sprech-Stunde**.

Sie können auch zu Hause bleiben und trotzdem mit dem Arzt sprechen.

Das geht im Internet über einen Video-Anruf.

Dabei sehen und hören Sie die Ärztin oder den Arzt.

Und die Ärztin oder der Arzt sieht und hört Sie.

Das heißt: Video-Sprech-Stunde.

Sie sagen der Ärztin oder dem Arzt, wie es Ihnen geht. Die Ärztin oder der Arzt sagt Ihnen, was Sie tun können.

Für die Video-Sprech-Stunde brauchen Sie Internet. Sie brauchen auch ein Gerät mit Kamera, Mikrofon und Lautsprecher. Zum Beispiel: ein Laptop. Oder ein modernes Handy.

Wie mache ich einen Termin?

Rufen Sie Ihre Ärztin oder ihren Arzt an. Fragen Sie: machen Sie auch Video-Sprech-Stunden?

Es geht Ihnen sehr schlecht?

Dann gehen Sie besser gleich zu einer Ärztin oder einem Arzt. Oder Sie gehen in ein Krankenhaus.